

Familienplausch – Seilpark Fräkmüntegg

Bei strahlend schönem Wetter trafen wir uns beim Torbogen in Luzern. Für einen Familienplausch waren nicht gerade viele Kinder anwesend, gerade mal 3, aber trotzdem fanden sich zahlreiche Teilnehmer von jung bis alt ein. Karin Angele begrüsst alle und schildert kurz den Ablauf des heutigen Tages. Sogleich ging es los mit dem Bus der Linie 1 in Richtung Kriens und einen kurzen Fussmarsch hoch zur Talstation der Pilatus-Bahn. Von dort mit der Gondel hoch zur Fräkmüntegg, mit bester Aussicht auf die Zentralschweiz. Nachdem wir uns mittels QR-Codes registriert hatten, gings auch schon los mit der Einführung und kurze Zeit später wurden wir auf die verschiedenen Parcours losgelassen. Nach Abschluss des ersten leichten Trails machten sich einige bereits auf die schwierigen Parcours. Anstrengender als gedacht und die ein oder andere Blessur später, wagten sich ein paar mutige an den freien Fall, durch einen kleinen Aufpreis dürfen sie nun von 25m Höhe in die Tiefe stürzen. Das Spektakel wurde von vielen beobachtet, die einen waren standfest bei der Landung, die anderen landeten etwas weniger graziös auf dem Hintern. Während wir uns durch die Bäume hangelten, konnten wir bereits das lodernde Feuer bei der Grillstelle sehen, welches Cornelia für uns vorbereitete. Kurze Zeit später landeten die ersten Grilladen auf dem Rost. Bei gemütlichem Zusammensein verweilten wir in den Nachmittag hinein auf der Fräkmüntegg. Karin schlug danach vor noch die Krienseregg hinunterzulaufen, es gäbe einen schönen weg dort hin und da wir ja ein Sportclub sind, waren fast alle dabei. Nur ein paar wenige angeschlagene nahmen dann die Gondel wieder talwärts. Wie es bekannterweise bei Wanderungen so ist, riss sich das Feld ziemlich schnell auseinander und nach kurzer Zeit bogen bereits die ersten unwissend in den falschen Weg ab. Aber auch die verlorengegangenen Schäfchen konnten lokalisiert und wieder zurückgeführt werden. Den letzten Abschnitt geht's dann von der Krienseregg wieder mit der Gondel nach Kriens runter, wo uns das noch heissere Klima in tiefer Lage erdrückt. Alle geschafft vom Tag geht's nachhause. Besten Dank fürs organisieren, war ein super Tag!





Teilnehmer: Karin Angele mit Jill, Petra Stutz, Cornelia Simmen, Irene Lang, Daniela Gisler, Lukas Gmür, Cécile Christen, Colin Lichtsteiner, Andrea Michel, Raphael Scheidegger, Diego Manetsch, Elmar Scheuber, Markus Blättler mit Linus und Sofia

Fotos: Alle

Text: Colin

